
１ １ 工場アパートの概要 市長

副市長

２ 商工会議所政策提言について 部長

３ 大田区工場アパート２０年問題について

４ 大田区との交流連携の強化ついて

２ １ インフラ管理の現況

２ スマートフォンを使った市民参加型のインフラ管理

３ 今後の見解

人口対策と産業振興
について

市民通報システムに
ついて

平成２９年桐生市議会第３回定例会　一般質問通告一覧表

＊　議員１人の持ち時間は、質問・答弁を含めて４０分以内

＊　質問・答弁は、一問一答方式

順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１

１０番　辻正男
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ 水道 １ 老朽化した諸施設の更新、改修、耐震化について 市長

副市長

２ 老朽管の更新率について 教育長

部長
３

４

５ 現在及び今後の群馬大学との連携について

６

２ 教育 １ 東毛４市の夏休み期間の違いについて

２ お盆の閉庁期間について

３ 部活動の見直しについて

４ 臨時的教員について

５ 学校の在り方、統合への考え方について

１ １ 経緯について 市長

副市長

２ 導入基準について 部長

３ 導入検討会議について

４ アンケート内容及びスケジュールについて

５ 導入実施スケジュールについて

２ 最終処分場について １ 埋立て状況について

２ 最終処分場の延命化について

３ 地元対策委員会への対応について

水に対する安全性（良質な水源）と経営の効率化（広域
化）について

(仮称)梅田浄水場建設の市民への説明と理解を求めること
について

水道事業８５年の歴史を鑑みて
渡良瀬川の表流水が厚生労働省から水道水の水源として認
められたことの重要性とこれに対する群馬大学の役割につ
いて

３

１６番　佐藤幸雄

ご当地ナンバーにつ
いて

２

２０番　河原井始
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 子どもの貧困の実態把握について 市長

副市長

２ 教育長

部長

３ 子どもの貧困対策と地域づくり

２ １ フードバンクの社会的意義、役割について

２ フードバンクの設立

３ １

２ 提案：「ヘルプカード」の導入

１ がん検診について １ 桐生市におけるがん検診事業の推移について 市長

部長

２ がん検診費用について

３ がん集団検診、個別検診の日程について

４ がん検診「仕様書」について

５ がん検診受診率の向上施策について

２ １ ヒアリについて

２ マダニについて

３ １ 公共物の貸し付け状況について

２ 市有地売り払い状況について

３ 青地、赤地、白地、畦畔について

４ 市民広場について １ 市民広場の利用状況について

２ 設置されている遊具等について

３ 市民広場トイレの清掃状況について

４ 河川敷内の私有地について

「心のバリアフリー」に関する認識と取り組み、今後のさ
らなる推進について

子どもの貧困対策の
着実な前進に向けて

１３番　山之内肇

５

４

ヒアリ、マダニにつ
いて

市有地貸し付け売り
払い状況について

「心のバリアフ
リー」の推進と「ヘ
ルプカード」の導入

１１番　田島忠一

フードバンク活動の
推進

提案：「地域子供の未来応援交付金」を活用した実態調査
の実施

3



順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 基本的な考え方について 市長

副市長

２ 観光での現在の取り組みについて 部長

３ リーサス（ＲＥＳＡＳ）の活用について

４ 観光施策の先進的な取り組みについて

５ 足利市と桐生市の連携拡大に向けて

１ １ 若者の経済状況について 市長

教育長

２ 空き家の状況について 部長

３ 空き家・空き地バンクについて

４ きりゅう暮らし応援事業（住宅取得応援助成）について

５ 家賃補助、若者定住促進住宅の整備について

２ 奨学金について １

２ 奨学金の返済支援について

３ 就学援助について １ 援助を受けている児童・生徒の動向について

２ 就学援助の課題について

３ 入学前支給について

１番　工藤英人

５番　渡辺恒

６

「広域連携」につい
て

７

若者の定住促進につ
いて

市が実施、検討している奨学金制度と給付型奨学金の創設
について
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 捕獲時の事故対策について 市長

副市長

２ 捕獲対策について 部長

２ 道路管理について １ 倒木処理について

２ 道路管理について

３ 防災について １ Ｊアラートについて

２ 山間部の情報管理について

１ １ 現在の取り組みについて 市長

副市長

２ 機構改革について（ＰＲ戦略室の設置） 部長

２ １ 現状について

２ 桐生市新規工房開設補助金について

３

１ １ 発生の把握方法、件数、防止対策 市長

副市長

２ 相談窓口の体制と対応、また発生時の対策等 部長

３ 今後の具体的な未然防止策と対応

２ １ 地方自治体の内部統制の方針策定と体制整備

２２番　小滝芳江

有害鳥獣対策につい
て

１２番　新井達夫

７番　北川久人

地方自治体の内部統
制の方針策定と体制
整備について

８

９

10

シティセールス・Ｐ
Ｒ戦略について

のこぎり屋根工場の
活用について

のこぎり屋根工場がなくならないように、今後市としてど
のように考えるか（今後の取り組みについて）

桐生市役所における
ハラスメント対策に
ついて
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

教育長

部長

２

３

４

５

２ １ 思いやり駐車場利用証制度とはどのようなものか

２ 妊婦さんへの普及、現状

３ １ 現在の桐生市の公文書保存の期限についての考え方

２

３

４ 公園使用の事前許可 １ 申請手続きの簡素化（電話とＦＡＸ）

思いやりマークの普
及

公文書保存の無期限
化

３番　飯島英規

野間清治再顕彰とビ
ブリオバトル（知的
書評合戦）の普及

野間文庫の概要そして現在に至る講談社からの寄贈書籍の
経緯

自治体としての桐生市の、野間清治さんに対する顕彰のあ
り方が不十分ではないか

２００７年に京都大学の研究室で誕生したビブリオバト
ル、人を通して本を知る、本を通して人を知る　とはどの
ようなものか

公文書保存を電子媒体に保存して無期限化すると、経費面
以外に、不都合は何かあるのか、公文書保存の期限につい
て無期限化すべきではないか

仮に、毎年各課で作成している公文書、紙媒体ではなく電
子媒体として保存するとすると、１年間何ギガバイトほど
必要となるのか、そして保存経費はいくらくらいかかるの
か

桐生市から講談社に、どのように感謝の意を表しているの
か

活字文化の最大手企業の創業者を生んだ自治体として、｢
面白くて為になる｣という講談社の理念に共振し、知的書
評合戦ビブリオバトルを桐生市教育施策の目玉の一つとし
たらいかがか11
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

副市長

教育長

部長

２

３

４

５

２ １ ＫＰＩ指標に基づく事務事業評価と進捗状況について

２

３

３ １

２

１ １ 補助金対象団体数について 市長

副市長

２ 桐生市文化協会について 教育長

部長

３ 今後の市関係の周年記念行事について

２ １ 道路標示線について

２ 通学路安全対策について

３ 雨水対策について １ Ｕ字溝の点検について

２ 市道のＵ字溝に対する苦情は

３ 今後の整備について

自然的レクリエーション機能の充実をかかげている梅田地
区でのＰＰＰ公民連携について

１９番　岡部純朗

２番　園田基博

特色のある教育環境
整備について

桐生市立商業高校が国際バカロレア認定校になるための認
定要件と人的資源、プログラムの作成について

13

12

低所得家庭の子供の現状及び教育環境整備のためにスタ
ディーミーツやこども食堂への支援について

各種団体周年記念行
事について

桐生市内でも整備の遅れている川内地区の下水道認可区域
範囲と進捗状況について

コンパクトシティ化に向けた川内町３丁目Ｂ団地跡地利用
について

環境先進都市将来構
想

ＫＰＩ評価で出来ているものと出来ていないものの仕訳、
目標の再設定について

地域創生の深化を目指す取り組みとして「民の知見」を引
き出す民間の創意工夫と国家戦略特区の最大活用について

交通安全対策につい
て

住工複合地として都市型新産業などの保護と育成をかかげ
ている菱地区、川内地区における地域の今後の方向性につ
いて

桐生市都市計画マス
タープラン

地域別整備方針では地域の特性に応じたきめ細やかな指針
を示したとあるが北部地域（川内、梅田、菱地区）の共通
課題の解決に向けての取り組みについて
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

教育長

部長

２ 相川橋の架け替えについて

２ 出生届記念カード １ 出生届記念カード事業の概要と配布について

３ １ 地元要望に対する対応について

２ グラウンドゴルフ場の条例上の扱いについて

１ １ 市内中学校における外部指導者の現状について 市長

副市長

２ 教育長

部長

３ 今後の基本的な方針について

２ 特別支援学校 １ 県立移管したことによる児童・生徒への影響について

２ ＰＴＡ活動等を含めた保護者への影響について

３ 今後の特別支援学校に対する桐生市の支援について

３ １ 本制度の導入経緯と目的について

２ 周知方法について

１４番　周東照二

14

15

８番　人見武男

新里町のグラウンド
ゴルフ場

中学校運動部活動地
域連携促進事業

国・県の指導を含めた部活動指導員に対する桐生市の考え
方について

総合事業桐生市通所
型サービスＡ

渡良瀬川河川整備計
画

国土交通省の利根川水系渡良瀬川河川整備計画（原案）に
ついて
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 検討会議に参加するに至った経緯について 市長

副市長

２ 想定される図柄及び地域名表示について 教育長

部長

３ 導入自治体の枠組みについて

２ １ 緊急通報装置の貸与及び「食」の自立支援事業について

２

３ １ 市民体育館建て替えの必然性と現体育館の価値について

２ 日常的な賑わいの創出について

３ 公園内道路における車両通り抜けの制限について

４ 桐生球場前駅と運動公園駅間の歩行者導線について

４ １

２ 今後の対応及び周知について

１ １ 皆沢ストックヤード建設における地元での雇用について 市長

教育長

２ 携帯電話基地局の状況と今後の見通しについて 部長

２ １

３ 安全な学校給食 １

２ 委託先（東洋食品）の事業経営について

３ 安全管理体制について

４ １ １８億円余りの基金活用し税の引き下げを

２ 後期高齢者支援金について

３ 介護納付金について

梅田４丁目皆沢ス
トックヤード

介護車両などの駐車
場

公営住宅の敷地内における福祉、介護車両の駐車場確保に
ついて

中央、新里、黒保根調理場で働く委託先の職員の身分と賃
金について

高すぎる国保税の引
き下げ

日中独居高齢者への
支援について

日中に介護者が不在となる高齢者に対する支援の拡大につ
いて

市民体育館の整備に
ついて

９番　久保田裕一

16

17

６番　関口直久

地方版図柄入りナン
バープレート導入に
ついて

避難所におけるペットの同行避難及び同伴避難についての
現状

災害時におけるペッ
トの同伴避難につい
て
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

1 １ 市長

副市長

部長

２

３ この研究が市内産業発展にどう寄与していくのか

２ １

２

３

４

５

６ 今後の対応について

産官学連携を図る「次世代モビリティオープンイノベー
ション協議会」も拠点は前橋市におかれるのか

自動運転車開発の聖地が桐生市から前橋市に移ってしまう
のではないか。市長の所感を伺う

18

４番　伏木康雄

群馬大学が進める自
動運転車開発

昨年12月に桐生キャンパス内に設置された次世代モビリ
ティ社会実装研究センターについて

自動運転技術とこれまで桐生市内で進められてきた電気自
動車開発の親和性について

自動運転車開発の聖
地が前橋市に移って
しまうのではないか

前橋市内荒牧キャンパスに建設設置される次世代モビリ
ティ社会実装研究拠点とは

桐生市は、前橋市に建設が予定されている次世代モビリ
ティ社会実装研究拠点を桐生市内に設置してもらえるよう
な努力・働きかけを行ったのか。北中跡地は

次世代モビリティ社会実装研究拠点は、理工学部があり研
究センターがある桐生市に設置されるべきが、なぜ前橋市
なのか
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